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Г

НАС НЕ 

ЗАПУГАТЬ
Р  ОЙНУ ЗНАЮ не по кино 

и книгам. Сам участвовал 
• разгроме фашизма. Поэтому 
видел все несчастья соб
ственными глазами.

С большим удовлетворени
ем прочитал в газете Заявле
ние Генерального секретаря 
ЦК КПСС М. С. Горбачева по 
Советскому телевидению. Это 
очередное конкретное прояв
ление мирных устремлений со
ветской внешней политики. 
Не так-то легко было еще раз 
продлить односторонний мо
раторий на ядерные взрывы 
до 1 января 1987 года. Ведь 
американцы за это время 
провели 18 испытательных 
взрывов, носятся со своей 
программой «звездных войн».

Но, как подчеркнул тов. 
М. С. Горбачев, «пусть и 
здесь не рассчитывают запу
гать нас или подтолкнуть к 
ненужным расходам. Если по
требуется, мы быстро найдем 
ответ, причем будет он не та
ким, каким его ожидают в 
СШ А. Но это будет ответ, ко-

1!М Ы  В Н ОВ Ь  П Р И З Ы В А Е М  
ДВ ИГ А Т Ь С Я  ОТ  П Р Е Д Е Л Ь Н О  
В О О Р У Ж Е Н Н О Г О  М И Р А  К 
М И Р У  Б Е З  О Р У ЖИ Я »

М. С. ГОРБАЧЕВ.

торый обесценит программу 
«звоздных войн». Я говорю 
об этом с одной целью: 
пусть в американской адми
нистрации еще и есце раз 
взвесят реальную ценность 
новых военных программ и 
гонки вооружений в целом с 
точки зрения интересов США 
и их безопасности».

Под этим, несомненно, под
пишется каждый мой соотече 
ственник.

Б. ЕВДОКИМОВ, 
электромонтер МСУ-76.

ОТ ИЛ\ЕНИ 
Р А Б О Ч И Х Фото И. АМОСОВА.

В своем Заявлении по Советскому теле
видению Генеральный секретарь ЦК КПСС 
Михаил Сергеевич Горбачев сказал: «Бо
лее половины 1986 года, объявленного 
Организацией Объединенных Наций Годом 
мира, позади. Продлевая свой односто
ронний мораторий, Советский Союз вносит 
еще один весомый вклад в общее стрем
ление добиться того; чтобы этот год ос
тался в истории достойным своего назва
ния».

Партия и Советское правительство по
следовательно выполняют программу мира. 
В это же время сейсмографы на специа
лизированных станциях во всем мире 
фиксируют специфические колебания зем
ной коры. Это значит, в штате Невада в 
США продолжаются подземные ядерные 
испытания. Никакими пропагандистскими 
трюками, никакими артистично отрабо
танными лживыми телезаявлениями аме
риканским политикам не скрыть правду.

Все человечество видит: советская сторо

на — за мир, американская — за дальней
шие ядерные испытания.

От имени советских рабочих мы, мон
тажники МСУ-42, заявляем: и словом и 
делом поддерживьем политику партии и 
правительства. Сделаем все от нас завися
щее, чтобы Заявление М. С. Горбачева 
стало надежной основой для дальнейшей 
борьбы за мир!

В. ПРИГОРА,
бригадир электросварщиков МСУ-42.

ВЕЛИКИЙ ВКЛАД -  МОРАТОРИЙ!
IUI НЕ ЗА СЕМЬДЕСЯТ уж 

восемь годов, давно на 
отдыхе, но когда узнала про 
беду на Чернобыльской атом
ной станции, решила от пенсии 
своей внести небольшой взнос.

Считаю это своим долгом 
перед государством: оно ле
чит нас бесплатно, путевки в 
дома отдыха и на курорт 
льготные дают. Квартплата у 
нас самая низкая в мире. Все 
это способствует благополучию 
каждой советской семьи.

Мне близки слова товарища 
Горбачева Михаила Сергееви
ча из его Заявления о том, 
что в качестве альтернативы 
программе «звездных войн» 
Советский Союз представил в 
ОНН программу строитель
ства звездного мира.

«Две трагедии, связанные с 
техникой ядерно-космическо- 
го века, случились в послед
нее время: гибель экипажа
«Челленджера» и авария на 
Чернобыльской атомной стан

ции,— говорил М. С. Горбачев 
— Эти события преподнесли 
предметный урок того, что 
произойдет, если будет пу
щено в ход ядерное оружие».

Мы, советские люди, не хо
тим войны. Каждый благород
ный, благоразумный человек 
должен быть участником борь
бы за мир.

Вот почему от всего сердца 
из своей пенсии перечислила 
в Фонд мира 50 рублей, а на 
счет 904 — 25 рублей.

Не одна я сегодня поступаю 
так: сотни ангарчан, думаю,
от души и сердца отдают свои 
накопления в защиту мира.

И свой голос: горячо под
держиваю Заявление товари
ща Горбачева о продлении 
моратория на ядерные испы
тания. Это — самый великий 
вклад в дело борьбы за мир.

ЛЮТРОВА 
Васса Дмитриевна, 

пенсионерка (94-105-15).

ХАРЬКОВ. Ускорят проклад
ку подзамныос галерей лазер
ные приборы, созданные 
харьковскими специалистами и 
учеными Ленинграда. Изго
товление первой серийной ик 
партии завершено в НПО 
«Точприбор» для горняков 
Российской Федерации, Укра
ины и Казахстана. Новые ап
параты почти наполовину лег
че прежних, потребляют зна
чительно меньше электроэнер
гии.

ИВАНОВО. Продлить срок
службы отработанного анти
фриза — охлаждающей жид
кости современного автомо
биля — поможет «Отэрая. Так 
называется новый химический 
продукт, выпуск которого на
лажен ■ объединении «Хим
пром». Достаточно влить в си
стему охлаждения двигателя 
литр этой жидкости, и анти
фриз восстановит утраченные 
свойства. Это пятая новинка, 
освоенная коллективом пред
приятия за два последних го
да. К концу нынешней пяти
летки производство товаров 
народного потребления здесь 
увеличится почти в потер е  
раза.

ГОЛОС МАТЕРЕЙ
НАС, ЖЕНЩИН, глубоко взволновало Заявление Гене

рального секретаря ЦК КПСС М. С. Горбачева по Централь
ному телевидению. Он вновь выразил чувства всего совет 
ского народа, направленные на сохранение мира. Изложил 
четкую программу действий нашей страны в области раз
оружения.

Мы не хотим войны! Мы против ядерного оружия, про
тив всех испытаний этого оружия. Мы хотим трудиться под 
мирным небом, быть спокойными за своих детей и внуков.

Наша страна пережила страшную войну, у многих мате
рой до сих пор не высохли слезы о погибших сыновьях.

Неужели не понимают всей катастрофы в Соединенных 
Штатах? Неужели хотят руководители этой страны гибели 
лучших своих сынов?

Мы присоединяем свои голоса за мир1 Мм^будем. тру
диться еще лучше, чтобы крепить экономику сво̂ й страны.

Н. КИРИЕНКОВА, 
воспитатель, мать троих детей.

БУДА КОШЕЛЕВО (Гомель- 
ская область]. На две недели 
раньше срока ■ деревне Ста
рая Буда построено двене- 
дцать домов для эвакуиро
ванных из Брагинского райо
на. Подарок для людей, по
павших в беду, сделали стро
ители СУ-139 производствен
ного объединения «Г омель- 
промстрой» и бойцы студен
ческого отряда «Монолит» 
Минского радиотехнического 
института. Просторные трех- я 
четырехкомнатные коттеджи 
спланированы с учетом поже
ланий будущих жильцов. Тут 
же приусадебный участок в 
6—8 соток, необходимые на
дворные постройки.

КРАСНОСЕЛЬСК (Армян
ская ССР). Под шлей
ную нагрузку поставлена вы
соковольтная линия электро
передачи Крэсносельск — 
Арцвашен. Энергомост дли
ною более 22 километров бу
дет снабжать током, вырабо
танным Разденокой ГРЭС, жи
вотноводческие комплексы и 
птицефабрики северо-восточ
ного сельскохозяйственного 
региона Армении. Энергетики 
республики перевели колхозы 
и совхозы, межхозяйственньге 
предприятия агропромышлен
ного комплекса на экономич
ное централизованное энер
госнабжение. Крупнейшими 
потребителями стали более 
ста заводов агропромышлен
ного комплекса.

СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Состоялась очередная сес

сия городского Совета на
родных депутатов, обсудив
шая вопрос о плане благо
устройства города на 12-ю 
пятилетку. С докладом по это
му вопросу выступил замести
тель председателя гориспол
кома Ю. А. Зиновьев.

В прениях приняли участие 
председатель Юго-Западного 
райисполкома И. Н. Мосин, 
начальник управления комму
нального хозяйства Ю. М. Да- 
ниловцее, председатель гор
кома профсоюза работников

просвещения В. И. Феодори- 
ди, главный архитектор горо
да В. Д. Этингов, врач С. И. 
Феофанова, бригадир по сбо
ру пищевых отходов Т. Н. Жо- 
лудева, начальник жилищно
го треста Л. П. Мишакин.

По обсуждавшемуся вопросу 
сессия приняла соответствую
щее решение.

Был заслушан также доклад
В. Д. Лагерева о работе уп
равления внутренних дел гор
исполкома по дальнейшему 
укреплению социалистиче
ской законности и правопо

рядка в городе в свете реше
ний XXVII съезда КПСС.

Принято решение о рас
смотрении предложений и за
мечаний депутатов, высказан
ных на 7-й сессии Совета. С 

''информацией о работе испол
кома за период между сес
сиями выступил А. Г. Никифо
ров.

Решено созватьЧ внеочеред
ную сессию городского Со
вета щ сентябре и рассмотреть 
на ней план • экономического 
и социального развития горо
да на 12-ю пятилетку.
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•  Время требует дел!

ОБЪЕКТИВНЫ ЛИ 
ТРУДНОСТИ?

С ОСТОЯЛСЯ партийно-хо- 
зяйстаенный актив завода 

катализаторов и опытных уста
новок.

Повестка дня — итоги пер
вого полугодия и задачи кол
лектива. Об итогах, видимо, нет 
смысла распространяться. Они, 
как говорится, на виду и бес
спорны. Гораздо важнее ос
тановиться на заводских проб
лемах.

Проблема номер один — на
учная деятельность завода. 
Как сказал директор завода 
С. А. Эппель, очень непро
стая, окончательного решения 
по ней нет. Однако уже сего
дня вырисовывается следую
щее.

Основной ударной научной 
силой на заводе была и оста
ется центральная лаборатория 
объединения. С начала года 
ее коллективом при участии це
хов выполнено 232 оператив
ных задания. Выдано 57 и внед
рено 22 рекомендации.

На первый взгляд, сделано 
немало. Но это никак не мо
жет удовлетворять. Вдобавок 
низок (около половины) про
цент внедрения рекомендаций 
лаборатории.

В перечне работ ЦЛО нема
ло существенных тем. Однако 
в нем нет работ по экономии 
нефти или сокращению по
терь, использованию отходов 
производства.

Учитывая серьезные затруд
нения, которые испытывает от
расль с обеспеченностью неф
тью, это один из самых серь
езных недостатков в деятель
ности лаборатории.

Упущением в работе завода, 
отмечено на активе, надо счи
тать слабое обновление ассор
тимента катализаторов, кото
рые значительно влияют на 
научно-технический прогресс 
заводов объединения. В порт
феле заказов завода постоян
но должны быть 2—3 вида но
вых эффективных катализато
ров для опробования и осво
ения. Этого пока нет.

Одной из наиболее близких 
задач в области освоения ка
тализаторов для завода явля
ется сооружение установки по 
испытанию катализаторов для 
завода азотных удобрений. Ус
тановка входит в план капи

тального строительства, но до 
сих пор не начаты работы. 
Здесь многое зависит от УКСа 
объединения, но немало и 
от расторопности специалис
тов завода.

В числе емких мероприятий 
в области научно-технического 
прогресса стоит освоение ус
тановки в цехе № 89. Разго
воры о ее создании велись 
много лет. С большими труд
ностями в конце мая удалось 
ее построить и приступить к 
обкатке и пуску оборудования. 
Сдвиги есть, но пока незначи
тельные. ,

Трудности производства — 
мы часто слышим эти слова. 
Но всегда ли они так уж объ
ективны? Анализ показывает, 
что далеко не всегда. Так, за 
первое полугодие сорван вы
пуск синтетических масел. А 
между тем загруженность 
производства в цехе 189 край
не низка. В этой связи на ак
тиве справедливо прозвучал 
вопрос к персоналу цеха, его 
руководству: «Где же фактор 
перестройки, творческого под
хода к делу!» И речь не про
сто о полном использовании 
имеющихся мощностей. Надо 
организовывать выход новых, 
современных видов продукции. 
Назрела пора запросить отрас
левые НИИ, как полнее исполь
зовать цех 189 для повыше
ния эффективности , отечест
венных мас*л.

На активе была дана деталь
ная картина экономики завода, 
убытков и прибылей. Убытки 
существенные. Те же устарев
шие виды синтетического мас
ла, а также отдельных катали
заторов дали убытки в сумме 
895,7 тыс. рублей. На заводе 
плохо используются оборот
ные средства. Сверх нормати
вов сегодня здесь числится 
800— 900 тыс. рублей. Справед
ливости ради надо отметить: 
часть этой суммы ложится на 
отходы производства, которые 
пока нигде не перерабатыва
ются. Что есть, то есть. Одна
ко есть и другое. На заводе 
еще не научились паспортизи
ровать и отгружать продукцию 
своевременно. И это — самое 
печальное.

И. ЖАРНИКОВ, 
работник АН О С

Коллектив цеха 135-136 известен на заводе гидриро
вания и в объединении трудовыми достижениями. 
Именно здесь впервые на комбинате двум видам 
продукции, выпускаемым цехом, был присвоен Знак 
качества.

— У нес много прекрасных людей, имеющих выс
шую рабочую квалификацию,— сказал начальник цеха 
Анатолий Иванович Архипов. — Все они считают свое 
предприятие вторым домом и болеют не только за 
свою работу, а за конечный результат всего коллек
тива. Это М. М. Поре ев, В. И. Белов, А. Т. Трофимов, 
Н. К. Король и другие.

К словам А. И. Архипова следует добавить, что 
цеху за июнь присуждено первое место по заводу с 
вручением переходящего Красного знамени.

На снимке: старший аппаратчик Н. К. Король.
Фото И. АМОСОВА.

РАБОТАЕТ КОМИССИЯ
ПЬЯНСТВО — ИЗ ЖИЗНИ ВОН!

Указ Президиума Верховного Совета РСФСР «О мерах по уси
лению борьбы против пьянства и алкоголизма, искоренению са
могоноварения» стал в нынешнем, 19-м созыве основополагмо- 
щим в работе постоянной депутатской комиссии при Централь
ном райисполкоме, комиссий по борьбе с пьянством на пред
приятиях района.

Что сделано депутатской комиссией за прошедший период!

СЕМНАДЦАТЬ человек в со-, ным направляются к наркологу, 
ставе комиссии, 11 из них— В утверждении трезвого обра-

|цепутаты. Реальная сила, способ- за жизни немалая роль отводит- 
ная ощутимо повлиять на состо»* ся торговле. Понимают ли всю 
яние дел в районе, дать правиль- важность своей миссии работни- 
ные направления в борьбе с пьян- ки этой отрасли? Далеко не все, 
ством. как показало рассмотрение во-

Если учесть, что в районе 50 проса «О работе орса объедине- 
головных групп по борьбе с пьян- ния «Ангарскнефтеоргсинтез» и 
ством, в которых более 350 че- конторы общепита по выполнению 
ловек, а с учетом комиссии в под- Указа по борьбе с пьянством», 
разделениях их 79 и в них бо- С еще большей очевидностью
лее 560 человек, то объем рабо- это выявилось во время рейдов, 
ты немалый и ответственность которые стала практиковать в сво- 
тоже. ей работе комиссия. Так, по ре-

Укрепление трудовой и произ- зультатам одного из рейдов, ког- 
водственной дисциплины, наведе- да были проверены предприятия 
ние порядка в трудовых коллек- общепита, работающие в вечер- 
тивах в немалой степени зависят нее время, было проведено рас- 
от уровня эффективности рабо- ширенное заседание комиссии, на 
ты комиссий по борьбе с льян- котором были заслушаны не толь- 
ством на предприятиях. В этом ко непосредственные нарушители, 
плане были проверены РСУ «Ир- но и руководители общепита ор- 
кутскремстроя», завод монтаж- сов нефтехимиков и стройки, Ир
ных заготовок, трамвайное управ- кутского треста ресторанов и ка
ление, вагонное депо, автобаза фе.
горздравотдела. D  ЫНЕСЕНИЕ на повестку дня

Комиссия по борьбе с пьянст- ■-'вопроса о работе комиссий 
вом на заводе монтажных заго- по борьбе с пьянством по месту 
товок работает с января 1985 го- жительства на пунктах охраны об- 
да. Во время проверки отмече- щественного порядка стало тре- 
но, что на заседаниях рассмат- бованием времени, 
риваются нарушители, совершив- При советах общественности
шие прогулы, допустившие рас- действуют семь опорных пунктов 
питие спиртных напитков на ра- в районе, комиссии есть на пя- 
бочем месте. ти. На первом и втором пунктах

В большинстве случаев приме- вопросами борьбы с пьянством 
нялись меры административного занимаются непосредственно со- 
взыскания: перевод на нижеопла- веты.
чиваемую раооту, лишение пре- Было отмечено, что неплохо
мий, перенесение отпуска на зим- работают комиссии при ОПОП 
ний период или сокращение его № 14, 10, 6. Там налажен учет 
на число дней прогулов. В одном лиц, склонных к употреблению 
случае, ча члена КПСС Просеки- спиртных напитков; на заседания 
на, дело было передано в парт- приглашаются родственники пья- 
бюро. ниц и представители предприя-

Материалы из медвытрезвителя тий; организована учеба членов 
рассматриваются на товарищеском комиссии, налажена проверка не- 
суде. Злоупотребляющие спирт- благополучных семей, проводят

ся рейды, установлена связь с 
наркологической службой и мед
вытрезвителем.

Комиссия при опорном пункте 
№ 14, например, все материалы 
на заседания готовит тщательно. 
В подготовке принимают участие 
не только члены комиссии, но и 
дружинники, участковое инспек
тора, члены совета.

На заседания приглашаются и 
представители от трудовых кол
лективов. К сожалению, не каж
дый относится к товарищу по ра
боте со всей строгостью. Так, ин- 
женер-технолог механо-сбороч- 
ного цеха № 1 РМЗ нефтехими
ков А. Ф . Иванов систематически 
пьянствовал, избивал жену, ко
торая обращалась с дочерью в 
опорный пункт. Но на заседании 
комиссии начальник цеха Н. В. 
Примачек защищал Иванова. Ре
шение было отправлено на завод, 
но ответа оттуда не поступило. 
В настоящее время Иванов про
ходит курс лечения...

Не все комиссии при опорных 
пунктах, к сожалению, использу
ют свои возможности в должной 
мере. В ОПОП № 9 нет плана ра
боты, заседания проводятся не
регулярно; ОПОП-2 подменяет 
работу комиссии при «Китойле- 
се».

Комиссия работает в контакте 
с другими комиссиями райиспол
кома. Готовит вопросы на рас
смотрение исполкомом. Так, на
пример, совместно с комиссией 
по соцэаконности и охране обще
ственного порядка был подготов
лен вопрос «О работе отдела 
внутренних дел по борьбе с пьян
ством и алкоголизмом в районе». 
А перед этим на своем заседа
нии заслушали работу районного 
медвытрезвителя. Предстоит так
же подготовка вопроса о рабо
те по выполнению Указа, кото
рый будет заслушан на сентябрь
ской сессии.

Г. ГОЛЬТЯПИНА, 
член комиссии по борьбе с 
пьянством Центрального рай

исполкоме.

В ДНИ ПОДПИСКИ

0ВЕТСКАЯ РОССИЯ
Мы живем в прекрасное 

время — время обновления, 
перестройки во всех сферах 
жизни. XXVII съезд КПСС оп
ределил четкий и ясный путь 
ускорения развития нашего об
щества. Предстоит поистине 
огромная работа, успех кото
рой зависит от каждого из нас, 
на каком бы посту мы ни тру
дились, — от рабочего до ру
ководителя отрасли.

Новый подход требует от
каза от многих привычных | 
схем, преодоления определен
ного психологического барье
ра, который порой еще меша
ет взглянуть на решаемые 
проблемы объективнее и ши
ре. Путь перестройки должен 
пройти через ум и сердце каж
дого человека, гражданина, 
именно от его личной пози
ции, личного вклада зависит 
реальность всех наших планов. 
Вместе с Вами, наш читатель, 
мы намерены повести на стра
ницах газеты деловой пред
метный разговор о гом, как 
быстрее и лучше перестроить 
производство, поднять произ
водительность, vcKOf внед

рение новой техники, повысить 
качество продукции.

Наша хозяйственная полити
ка имеет четкую социальную 
направленность — на благо 
человека. Значит, газете нуж
но активно бороться за улуч
шение быта людей, их здоро
вья, большую насыщенность 
духовной жизни. Вместе с Ва
ми мы намерены повести не
примиримый бой с расхлябан
ностью, иждивенчеством, бес
хозяйственностью. За твердый 
порядок и дисциплину, против 
захребетников, против тех, кто 
пытается «подстроиться» к 
перестройке, мешает нам на
вести чистоту в нашем общем 
Доме.

Первые читательские выступ
ления после XXVII съезда 
КПСС показали, сколь созвуч
ны советским людям требова
ния партии отрешиться от пу
стословия, ненужной парадно
сти, быть самокритичными, 
быть смелыми и последова
тельными в борьбе с недостат
ками, с бюрократией, форма
лизмом. Свою задачу редак- 
ц <я «Советской Рэссии» видит 
в том, чтобы соответствовать

этому строгому читательском 
спросу. О реализации плано 
партии в конкретных дела; 
коллективов, бригад, на каж
дом рабочем месте, о реше
нии важнейших социальных 
проблем будут рассказывать 
материалы основных рубрик 
газеты, редакция будет доби 
ваться действенности каждого 
выступления, идет ли речь в 
нем о недостатках и упуще 
ниях или о передовом опыте 
заслуживающем широкого рас
пространения.

В 1987 году мы отметим 70 
летие Великого Октября, под 
готовка к Дню рождения на
шего государства уже начина
ется. Редакция постарается 
подробно рассказать о право 
фланговых пятилетки, всей жи 
энью своей подтверждающие 
верность делу отцов, создав 
ших самое справедливое i 
гордое Отечество для трудо 
вого народа, продолжит разго 
вор о традициях и нормах со 
ветского общежития, об уро
ках истории.

Главный автор «СОВЕТСКОЙ 
РОССИИ» — это Вы, дорогой 
читатель. К тесному содруже 
ству между читателем и газа 
той мы стремились все по 
следние годы, на него рас 
считываем и в 1987 году. Без 
читательского письма, без ак- 
тивного участия рабочих, кре-1

’ стьян, представителей интел
лигенции мы не мыслим се 
годня ни одного номера газе
ты. Ваши советы и предложе
ния подсказали нам многие 
новые рубрики, тематические 
выступления, газетные акции. 
Это по Вашим рекомендациям 
мы организовали открытое пар
тийное собрание «За чистоту 
N свет в партийном доме», 
ввели рубрики «О тех, кто не 
работает, но ест», «Малым ре
кам — большую жизнь». Наш 
читатель — главный участник 
специальных выпусков «Совре
менницы», «За далью— даль» 
и, конечно же, полосы «Чита
тель — газета». Мы очень рас
считываем на Ваше дальней
шее сотрудничество, на по
стоянный творческий диалог с 
газетой.

Редакция считает своей обя 
занностью расширить в 1987 
году и личные контакты с чи
тателями, обсуждение вместе 
с Вами конкретных выступле
ний газеты. Хотим сделать тра
дицией ежегодно 1 июля (а в 
этом, 1986-м «СОВЕТСКОЙ 
РОССИИ» исполняется 30 лет) 
деловую встречу с читателям* 
в десятках городов и районов 
России. Вместе обсудим, как 
делать гааету более боевой, 
интересной.

Требования перестройки ка
саются и нас, журналистов, и 
потому мы намерены по-пар- 
тийному самокритично оценить 
сделанное и предложить чита
телю во многом обновленную 
газету.

Редакция будет стремиться 
расширить тематику, чтобы 
каждый читатель нашел на ее 
страницах материал, близкий 
кругу его интересов, конкре
тизируем адреса наших вы- 
ступлений для рабочих, инже
неров, колхозников, ветера
нов, молодых читателей. Уве
личим информационность га
зеты — новость из любого ре
гиона должна стать достояни
ем всей России.

По просьбе читателей осо
бое внимание уделим вопро
сам организации досуга, отды
ха людей, расширим консуль
тационную службу.

Помним мы и о том, что от 
газеты, особенно ее воскрес
ных номеров, читатель ждет 
познавательных материалов — 
и юмора, и новостей культуры, 
и рассказов о наших прекрас
ных современниках.

С. КАРХАНИН, 
собственный корреспон
дент газеты «Советская

Россия» по Иркутской об-
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По следам письма

и

« «Случа«тс% ■ продажа бывает насколько названий колбас, 
\ но почему они мало отличаются по качеству! Почему во 

всех чувствуется одна свинина!
Очень многим нужна колбаса диетическая, но она про

дается редко. Понравилась покупателям колбаса по цене 
1 рубль 70 копеек — и тоже не купишь. ▲ уж кому уда
лось купить сардельки или сосиски, считай, крупно повез
ло.

Очевидно, мясокомбинат держится точки зрения: все рав
но купят. Разве зто дело!»

(Из письма Р. Морозова, 
жителя 92-го квартала).

ли (попросту отдавали) в дру
гие города: не пропадать же! 
Жара не давала для промед
лений- ни минуты.

Наконец, создавшуюся ситу
ацию попыталась распутать 
городская депутатская комис
сия по торговл» и общепиту, 
вместе с которой пришлось 
побывать на мясо перерабаты
вающем заводе.

Директор говорил о том,

В Е Д О М С Т В Е Н Н А Я
С  ЕДА на мясоперерабаты- 
^  вающем заводе случи

лась в ко<нце 1984 года. Про
мерзший глубоко грунт
начал выпирать и повредил 
холодильную камеру. Приш
лось в срочном порядке осво
бождать камеру и устанавли
вать калориферы для оттаива
ния грунта.

Авария породила массу про
блем, главная из которых — 
нехватка холодильных емко
стей В прошлом году завод 
сумел получить в у-рсе в арен
ду камеры на продовольст
венной базе. Год кое-как, с 
большими трудностями прожи
ли, с планом справились. Нын
че положение осложнилось— 
урс потребовал освободить 
арендуемые емкости...

В начале июля мы побывали 
на базе по крайне экстренно
му случаю — мясоперераба
тывающему заводу некуда 
было разгружать поступившее 
от поставщика мясо. Дирек
тор завода В. Е. Мартыненко, 
начальник продотдела урса 
А. А. Пантелеева и заведую
щая отделом ^рговлн горис
полкома Д. М. Васьковская ос- 
матоивали холодильнью каме
ры.

Анна Александровна горячи
лась, говорила резко, обвиняя 
директора завода в том, что 
«он занял» под мясо камеры 
урса и не освобождает, Она 
открывала по очереди двери 
камер и коротко бросала: «Ну, 
надо же, камер у него нет, а 
говядину держит отдельно, 
свинину — отдельно и шпиг 
— отдельно...» Заглядывая в 
очередную, снова резюмиро
вала: *Сюда тонн 20 войдет! 
И в эту не меньше!..»

В. Е. Мартьженко пытался 
объяснить, что для производ
ства колбасы каждый день не
обходима и говядина, и свини
на, и шпиг, поэтому загру
жать все в одну кучу нельзя, 
но Анна Александровна и

В О З НЯ ПОЧЕМУ ЖЕ 
ЛИХОРАДИТ 
ТОРГОВЛЮ!

слушать не желала, требуя 
освободить сданнью в аренду 
холодильные камеры.

Куда же девать мясо? Куда 
выгружать поступившие ваго
ны, которые стояли тут же, на 
подъездных путях? Это Анну 
Александровну не касалось: 
«Куда хотите — туда и девай
те!»

Отдел торговли горисполко
ма, куда обратился за помо
щью директор мясоперераба
тывающего завода, надеялся 
решить вопрос в урсе, но, 
просидев 35 минут в прием
ной начальника урса тов. То
карева, заведующей отделом 
торговли Д. М. Вась ков с кой 
удалось поговорить с ним бук
вально на пороге кабинета. 
Начальник урса «не имел 
времени» разбираться, заявив 
то же самое, что и начальник 
продотдела: «Камеры нам
нужны самим!»

Не верилось, что говорят 
это руководители государст
венных учреждений. Руково
дители, которые призваны ре
шать одну, общую задачу

Подобная позиция урса 
не просто удивляет. Это 
открытое проявление мест
ничества, сложившееся го
дами по принципу «Никто 
нам не указ», серьезно на
стораживает. Не впервой 
урс поступает подобным 
образом, будто в другом 
государстве находится.

L i  Е ОДИН РАЗ летели по
1 1 проводам тревожные 

звонки с мясоперерабатываю
щего завода в разные инстан
ции. Вопрос в урсе решать не 
желали и поступившее в 
адрес завода мясо отправля

сколько времени потрачено на 
телефонные звонку составле
ние различных бумаг, на визи
ты в разные кабинеты. О том, 
что соэдавшадея обстановка 
лишила предприятие возмож
ности решать вопросы качест
ва и ассортимента продукции. 
О том, что по плану реализа
ции отставание составляет 
сутки. Вроде немного, если 
забыть, что это крупнейшее 
предприятие пищевой про
мышленности в городе.

В акте, составленном депу
татской комиссией, отмечено: 
«Вместо помощи начальник 
урса т. Токарев письмом от 
7 июля 1986 года предложил 
освободить ранее предостав
ленные холодильные камеры, 
мотивируя нецелесообразным 
их использование. В свези с 
отсутствием холодильных ем
костей мясоперерабатываю
щий завод вынужден система
тически отказываться от по
ступающих секций мяса, посто
янно недодавая колбасные ив- 
делия по фондам городу».

Существует еще один доку
мент — распоряжение горис
полкома от 3 июля 1986 года 
«О выделении дополнительных 
холодильных емкостей на 200 
тонн ^игарскому мясоперера
батывающему заводу».

Урс данное распоряжение 
выполнять не торопится.

Между тем эта несолидная 
ведомственная возня в
немалой степени способ
ствовала тому, что мясопе
рерабатывающий завод не вы
полнил план реализации про
дукции во втором квартале ны
нешнего года, лихорадит тор
говлю колбасными изделия
ми... Н. БАРМАНОВА.

На самом первом автобусе уез
жает Анна Алексеевна Ушанов а 
на работу. Она кондитер рабочей 
столовой Не 17, н ее продукция 
— ванильные булочки, коржики 
к многое другое—готова уже к 
11 часам, когда рабочие спешат 
на обед.

Работы много, но Анне Алек
сеевне помогают Татьяна Ившина 
и Люда Птицина.

По договоренности замес теста 
ведут по очереди — зто самое 
раннее и ответственное дело. О 
качестве и спросе на их изделия 
говорить не приходится: лотки,
в которых кондитеры выставляют 
сотовые изделия, быстро возвра
щаются обратно, но уже пустые.

Работают быстро, дружно, мас
терски.

А. А. Ушакова — мастер свое
го дела. Она неоднократно на
граждалась за хорошую работу.

На снимке: А. А. Ушакова.
Фото В. МАКСУЛЯ.

О  ПОСЛЕ КРИТИКИ

Статья «НЕЧИСТЫЙ ПОПУ
ТАЛ», опубликованная в 
N2 141 газеты от 22 июля 
1986 г., обсуждалась на засе
дании партбюро. Приняты со
ответствующие меры, направ
ленные на устранение отме
ченных недостатков и исклю
чающие подобные явления в 
будущем.

Э. ПАНТЕЛЕЕВ, 
директор РЭУ «Иркутск
энерго» предприятия «Ир- 

кутсквнергоспецремонт».

© В статье «Нечистый 
попутал» шла речь о фактах 
хищений, практическом без
действии группы народного 
контроля, недостаточной тре
бовательности к руководите
лям структурньрх подразде
лений в вопросах сохранности 
со цсобст в енн ости.

«По какому принципу 
осуществляется подписка на 
приложения к журналам 
«Огонек» и «Дружба наро
дов!»

Редакция попросипа от
ветить на вопрос читатель* 
ницы газеты Ж. Гусевой.

Ангарское агентство «Союз
печати». Оно занимается рас
пространением периодических 
изданий, в том числе и 
приложений к журналам 
«Огонек» и «Дружба наро
дов». Так как на эти издания 
тираж в целом на город огра
ничен, распределение их 
производится по предприяти
ям.

На начальника предприятия 
или секретаря партийной ор

ганизации идет бумага с ука
занием поименно каждого ав
тора и в каком количестве А 
предприятия, в свою очередь, 
на заседаниях партийного бю
ро или профсоюзного комите
та распределяют эти издания 
по цехам. В агентство «Союз
печати» представляются спис
ки с указанием фамилии и за
нимаемой должности того, ко
му выделено приложение.

Предприятию дано право 
решать самим, полностью ли 
они отдадут одному работни
ку приложение к журналу 
«Огонек» или же поделят на 
нескольких по одному автору.

В. РАЙКИНЕН, 
начальник агентства 

«Союзпечати».

КНИГОГРАД
Материалы XXVII  съезда КПСС 

необходимы агитаторам и пропа
гандистам, лекторам и политин
форматорам, партийным, комсо
мольским и профсоюзным деяте
лям, руководителям производст
ва и всем тем, кто сознательно 
и активно принимает участив в 
преобразовании жизни общества 
в соответствии с задачами, по
ставленными XXVII  съездом на
шей партии.

В предстоящем учебном году 
материалы съезда будут нужны 
слушателям всех звеньев системы 
марксистско-ленинского образова
ния, студентам вузов, учащимся 
техникумов и ПТУ, ученикам 
старшим классов.

В настоящее время в магази
нах облкниготорга имеются сле
дующие материалы XXVII  съезда 
КПСС:

М. С. Горбачев. «Политический 
доклад ЦК КПСС XXVI I съезду 
КПСС».

Н. И. Рыжков. «Об Основных 
направлениях экономического и 
социального развития СССР на 
1986— 1990 годы и на период до 
2000 года».

«Основные направления эконо
мического и социельного разви 
тия СССР на 1986— 1990 годы и 
на период до 2000 года»

Вы можете заказать перечис
ленные издания через иркутский 
магазин «Книга почтой» по ад
ресу: 664000, Иркутск, ул. Марата, 
6J/2, «Книга—почтой». 

v Г. ГАЙДА,

ЯШ

Режиссер Г енн ад и й Васильев не однажды обращался к ис
тории Древней Руси. Его дебют в кино — сказка «Финна 
— Ясный Сокол». Затем была историческая лента «Василж 
Буслаев». И вновь Г. Васильев обращается к истории.

На Центральной студии детских и юношеских фильмов 
имени М. Горького создан новый исторический фильм «Русь 
изначальная» по одноименному роману Валентина Иванова.

р у с ь
И З Н А Ч А Л Ь Н А Я

Сюжет картины динамичный, 
насыщенный драматическими 
событиями, строится на взрос
лении роосича Ратибора, кото
рый переживает и первую 
трагическую любовь, и горь
кую утрату, и горечь пораже
ний, и радость побед. Пройдя 
сквозь тяжкие испытания, Ра- 
тибор стал предводителем 
славян вместо Мудрого Все- 
слава, отравленного византий
скими послами.

Роль эта требовала от испол
нителя духовной чистоты, неж
ности, но вместе с тем умения 
владеть мечом и скакать на 
лошади. Со всем этим пре
красно справился молодой ак
тер Владимир Антонин.

Не летопись, а будни исто
рии, их суровость и романти
ка открываются перед зрите
лем. Авторы стремились к до
стоверности, к точности.

Работа с консультантами бы
ла огромная. ^Необходимо бы
ло детально представить дав
но минувшую жизнь. Как сра
жались, в каких условиях жи
ли, чем питались наши пред
ки. #

В фильме хороший актер
ский ансамбль: Борис Невзо
ров, Людмила Чуроина, Инно
кентий Смоктуновский, Игорь 
Дмитриев, Маргарита Терехо
ва и другие.

Съемки фильма проходили 
в экзотических местах нашей 
страны, помогающий воссоз
дать на экрана далекий VI 
век: в Крыму, в леса: и на 
озерах Выборгского края, в 
степях заповедника Аскания- 
Нова.

«Время действия фильма 
очень далеко от нас, —  го
ворит режиссер Г. Васильев,—" 
и потому мы не знаем о нем 
массы исторических подроб
ностей.

Но твердо знаем, что участь 
многих поколений в русской 
истории — борьбе, зв единст
во Только объединившись, 
можно сохранить свой дом, 
противостоять врагу.

Эта главная мькль фильма, 
как нам кажется, очень совре
менна, Потому что угроза 
уничтожения, которая тогда 
стояла перед отдельными пла
менами, теперь стоит перед 
человечеством. Вывод, кото
рый невольно следуету один: 
чтобы сохранить на земле 
мир, необходимо найти общий 
язык, ввеммОпояеманив».

С. САФОНОВА, 
редактор кинопроката.
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П И С К А

В Р Е М Я  п од п ис н и
Вниманию руководителей предприятий, органи

заций, населения города.
С 1 августа 1986 г. открыта подписка на совет

ские и зарубежные газеты и журналы на 1987 год.
Оформление ведомственной подписки произво

дится с 1 августа по 31 августа 1986 года в агент
стве «Союзпечати» не выше сумм, израсходован
ных на 1986 год.

Индивидуальная подписка на советские и зару
бежные издания с доставкой с января 1987 года про
изводится агентством «Союзпечати», отделениями 
связи и общественными распространителями печа
ти по месту работы, учебы по 31 октября 1986 года.

Годовой комплект «Знамени коммунизма» — 250 
номеров. Газета выходит 5 раз в неделю. Стоимость 
годовой подписки 6 руб. 60 коп.

УЧИТЬСЯ ПРИГЛАШАЮТ
ПУТЬ В ПРОФЕССИЮ

Юноши и девушки! Перед каждым из вас открываются тысячи до
рог. Кем быть? Какую избрать профессию? Как ее получить? Все 
эти вопросы вы решите, поступив в среднее ПТУ J4 37 имени XV 
съезда ВЛКСМ г. Ангарска. Базовое предприятие — дважды орде
ноносное п-о «Ангарскиефтеоргсинтез».

Приглашаются юноши и девушки, окончившие 8 классов, для при
обретения следующих специальностей: аппаратчик широкого профиля
нефтехимического производства, лаборант химического анализа, газо- 
электросварщнк, слесарь-машинист технологических установок, сле
сарь по ремонту автомобилей (с правом управления большегрузным 
автомобилем), токарь (токарь-револьверщик. токарь-карусельщик, 
оператор станков с ЧПУ), влектромонтер по обслуживанию и ре
монту электрооборудования.

Срок обучения 8 год Принятые находятся на полном государст
венном обеспечении.

На базе 10 классов по следующим специальностям: аппаратчик
нефтехимического производства, лаборант химического анализа,
э л е к т р о г а з о с в а р щ и к ,  слесарь-машинист технологических компрессо
р о в ,  слесарь по ремонту и обслуживанию технологических установок,, 
слесарь по ремонту автомобилей, токарь-карусельщик, электромон
тер по ремонту и обслуживанию электрооборудования промышленных 
предприятий.

Срок обучения в—10 месяцев. Принятые на обучение и успевающие 
учащиеся получают стипендию в размере 87—72 рублей. Предприятия 
и организации могут направлять на учебу лиц, изъявивших желание 
получить одпу из перечисленных профессий. На дневное отделение 
принимается молодежь в возрасте до 80 лет. Учащиеся, направлен
ные на учебу предприятиями или получающие установленную допла
ту и стипендию из фонда средств предприятий, проходят там про
изводственную практику и по окончании училища направляются 
только на эти предприятия (объединения, организации).

Время обучения засчитывается в общий и непрерывный трудовой 
стаж. Заявление о приеме в среднее ПТУ подается на имя дирек
тора училища с указанием избранной профессии,

К заявлению прилагаются следующие документы:
документ об окончании школы; справка с места жительства (для 

лиц, не имеющих паспорта); б фотокарточек 8x4 и 4хб (без голов
ного убора); свидетельство о рождении или паспорт; приписное сви
детельство или военный билет; листок убытия (для иногородних).

Учащиеся, окончившие училище, получают диплом 4-го или 8-го 
разряда по избранной профессии.

Адрес училища: 665806, г. Ангарск, ул. Кирова, 88, среднее ПТУ-87. 
Проезд автобусами Л  Б, 6, 10, 11, трамваями Л  2, 5 до остановки 
«Автостанция». Телефоны: 2-20-68, 2-07-07, 2-92-82.

Добро пожаловать в тчилище! (0842).
   .1

Цех рембыттехннкн Ангарского гор- 
быткомбината производит ремонт и
настройку музыкальных инструмен
тов для населения и организаций. В 
ремонт принимаются пианино, баяны, 
аккордеоны, гармони, скрипки, гита
ры, духовые инструменты. Ремонт в 
настройка пианино производится на 
дому и в организациях, а остальных 
— в цехе по адресу*: ул. Горького, 
2в, с 8 до 20 часов. Заявки прини
маются по телефону: 00-6.

Производится заключение догово
ров на абонементное обслуживание 
роялей и пианино с детскими, школь
ными ■ культпросветучрежденнями.

Организациям оплату можно произ
водить по безналичному расчету.

(0481а).

«РОДИНА* — Короли шутки, 10, 
IS. 14 (удл.). 16.30. 18-20( 20-10, 22.

Кмшотеатру «Родина* требуются
методист, художник, дворники.

«МИР» — Чудо аевиданно« (дети 
до 19 лет не допускаются). 10, 12, 14 
(удл.). 16-20, 18-10, 20, 21.40.

«ОКТЯБРЬ» — Тройное сальто. 13 
16 (удл.), 17-20, 19.10, Si.

«ПИОНВР» — Мвуглв. 10, 12 14.

Чужие здесь не ходит. 16, 17-40, 19-30 
(удл.), 21-40.

«ПОБЕДА» — Миллион в брачной 
корзине. 10, 11.60, 13-40 (удл.), 16,
18, 19.50, 21.80.

«КОМСОМОЛВЦ» — В эоне осо
бого внимании. 16, 18, 20. Хвастли
вый мышонок. 14.

«ГРЕНАДА» — Скавка о царе С ад- 
тане. 10, 12. 14, 16. Вспышка. 18-40, 
19.30 (удл.), 21.30.

«ЛЕТНИИ» — Время желаний. 17,
19, 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Поезд вне
расписании. 18, 17, 19.

ДК «ЭНВРГВТИК» -  Пить минут 
страха. 18, 20.

Ангорский городской спортив
но-технический клуб ДОСААФ 
объявляет набор на платные ве
черние курсы водителе* катего
рии «В» (любители), стоимость 
обучения 167 руб. 55 коп., кате
гории «А» (мотоциклисты), стои
мость обучения 67 руб. 55 коп., 
повышения квалификации (1—2 
класс), стоимость обучения 81 руб. 
55 коп.

Учебный класс находится в 
106-м квартале.

За справками обращаться по 
адресу: квартал 76, дом 346, те
лефон: 2-24-37, ежедневно, кро
ме субботы и воскресенья.

(0486)

Ангарское среднее ПТУ-35 
объявляет прием учащихся на 
базе 8 классов в группу реклам- 
но-оформительских и макетных 
работ. Правила приема общие 
для всех СПТУ. Заявление о
приеме подается в приемную ко
миссию училища.

Адрес училища: г. Ангарск,
7-й микрорайон, СПТУ-35, Проезд 
автобусами № 2, 10 до ост. «Ул. 
Крупской», автобусами № 8, 11
до ост. «7-й микрорайон».

Ангарское медицинское учили
ще продолжает набор учащиосся 
на отделения: фельдшерское,
акушерское и медицинских сес
тер на базе 10 классов.
Без экзаменов принимают
ся лица, закончившие среднюю 
школу на «4» и «5»./

Не прошедшие по конкурсу в 
медицинский институт, сдавшие 
экзамены по химии, русскому 
языку и литературе (сочинение) 
принимаются на основании справ
ки из института до 1 сентября.

С документами обращаться в 
приемную комиссию с 9 до 16 
часов.

Наш адрес: пос. Майск, ул. 
Связи, 19. Проезд трамваями 
№ 1, 3, 4, 8 до ост. «Медицин
ское училище».

(0475).

Учебно-производственный ком
бинат производит прием учащих
ся для обучения по специально
стям: портные по пошиву легко
го платья (срок обучения 1 год), 
портные по пошиву верхней жен
ской одежды (срок обучения 1,5 
года), портные по пошиву верх
ней мужской одежды (срок обу
чения 1,5 годе).

BipeM* обучения входит в тру
довой стаж. Выпускники УПК ра
ботают в ателье мод Ангарска. 
Начало занятий 1 сентября, 
стипендия 42 рубля.

Обращаться: 11-й микрорайон,
дом 7а. кабинет 201, отдел кад
ров фабрики ремонта и пошива 
одежды,

Г048Л

Уважаемые покупатели!
Универмаг орса л/о АНОС 

предлагает в широком ассорти
менте: хлопчатобумажные, шер
стяные, шелковые и льняные тка
ни; плащи женские "С 44 по 58 
размер, куртки и юбки произ
водства Румынии, ГДР, Польши; 
пиджаки мужские из натуральной 
кожи производства Монголии, 
размеры 48 и 56, по цене 260— 
275 руб.; брюки джинсовые про
изводства Греции, Австрии, раз
меры с 44 по 52-й, стоимостью 
от 50 до 100 руб.; пальто муж
ские демисезонные, производст
во Югославии, размеры с 50 по 
52, цена 170— 173 руб.

Предлагаются постельное белье, 
тюль производства ГДР, по цене 
6.80, зонты мужские и женские, 
платки »головные из натурально
го и искусственного шелка, че
моданы, сумки женские, бижу
терия отечественного и импорт
ного производства, сувениры, 
лезвия «Восход» (Москва). Здесь 
же можно купить трикотажные 
изделия: куртки синтетические с 
водоотталкивающим покрытием 
производства Венгрии, размеры с 
46 по 52, стоимостью 80 руб., 
жакет шерстяной производства 
Венгрии, размеры с 48 по 52, 
стоимостью 40 руб.; джемпер 
производства Румынии, размеры 
с 44 по 48, стоимостью 37 руб.

Предлагаются изделия из хру
сталя и фарфора отечественного 
и импортного производства. Хру
стальные изделия* стоимостью 
свыше 100 рублей продаются в 
кредит.

Приглашаем вас за покупка
ми.

Магазин работает с 11 до 20 
часов, перерыв на обед с 14 до 
15 часов.

Наш адрес: ул. Чайковского,
магазин № 1.

В связи с реконструкцией под
станции «Ангарская» 110/35/6 кв 
Ангарских электрических сетей 
в городе ожидается дефицит 
эл. энергии.

Энергонадзор ставит в извест
ность все городские предприятия, 
организации, учреждения и на
селение города, что возможны 
перерывы и ограничения в эле
ктроснабжении. Отключение эле
ктроэнергии будет производиться 
по утвержденному графику.

ПУВКХ запрещает производство 
самовольных врезок в сети во
допровода и канализации со
гласно п. 2.26 «Правил пользова
ния системами коммунального 
водоснабжения и канализации», 
введенных в действие с 1 ноября 
1985 года.

(0499)

Ангарекой городской типогра- 
ии на постоянную работу тре- 

уется слесарь-электрик.

Ангарскому отделению Госбан
ка срочно требуются шоферы I 
и II класса*.

В посылках пересылаются раз
ного рода предметы культурно- 
бытового обихода и производст
венного назначения, продукты пи
тания, печатные издания, расте
ния и т. д.

В почтовых отправлениях за
прещается пересылать: оружие,
порох, патроны, бензин, керо
син, спирт, яды, наркотики, 
ртуть, кислоты и другие взрыв
чатые, легковоспламеняющиеся 
опасные вещества и предметы, 
скоропортящиеся продукты (све
жую рыбу, мясо, битую птицу).

Не подлежат приему и пере
сылке предметы, которые по сво
ему характеру или упаковке мо
гут представлять опасность для 
почтовых работников, пачкать 
или портить другие почтовые от
правления.

В посылках, бандеролях и цен
ных письмах не разрешается пе
ресылать деньги и лисьменньре 
сообщения, за исключением опи
сей пересылаемого вложения.

На каждую посылку отправи
тель составляет сопроводитель
ный адрес, на извещении кото
рого делается отметка: «Неразре
шенных к пересылке вложений 
нет» с указанием разборчиво 
своей фамилии.

При отправке авиапосьглок от
правитель делает на извещении 
такую же отметку и проставля
ет данные паспорта или другого 
документа и указывает разбор
чиво свою фамилию.

Посылки, отправляемые по по
ручению других граждан, а так
же лицом, не имеющим указан
ных документов, принимаются 
только в открытом виде с полной 
проверкой вложения. На бланке 
сопроводительного адреса не
обходимо сделать отметку: 
«Неразрешенных к пересыл
ке вложений нет» с ука
занием разборчиво своей фами
лии. (0485).

Редактор В. А. С ГАРИКОВ.

Штамп для талонов ГСМ за IV 
квартал Ангарского ремстройуп- 
равления треста Иркутскобл- 
ремстройбыт считать н ед ей ств и 
тельным.

Утерянные водительское удостовере
ние и талон предупреждений на ныв 
Зиборова Вячеслава Ивановича ечв- 
тать недействительными.

(1493).

Правления городской, районных 
организаций общества «Знание»
выражают искреннее соболеаво* 
ванне Нечаевой Ирнне Николаев
не в связи с тяжелой утратой — 
смертью

Коллектив Ангарской геофизиче
ской экспедиции выражает глубо
кое соболезнование родным и 
близким в связи с преждевремен
ной смертью

ЖОЛУДОВОЯ 
Нивы Александров им

Руководство, партбюро в проф
ком УЖДТ выражают соболезно
вание Сельчан ко вой Тамаре Дмит. 
рпевне в связи со смертью матерв 

Марии А дю см иш

Коллектив механико-технологи
ческого техникума легко# вро. 
мы тленности скорбит во поводу 
преждевремеввой смерти пенсио
нера, ветерана труда

СТРЕЛКОВОЙ 
Анны Григорьевны 

в выражает искреннее соболезно
вание семье я близким покойной.

НЕ 1176Г.
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